

Le ministère des Affaires extérieures annonce aujourd'hui les nominations suivantes:

M. Georges Blouin, 49 ans, originaire de Montréal, au poste de chef de la direction générale du personnel du ministère, à la place de M. Freeman Tovell.

M. Freeman Tovell, 52 ans, originaire de Toronto, devient chef de la direction des affaires culturelles.

M. W. Bauer, 44 ans, originaire de Welland, Ontario, devient chef de la direction des relations de travail et de la rémunération à la place de M. David Wilson, affecté à un poste outre-mer.

On trouvera ci-joint une notice biographique.